



ALCALDE DE POZO ALMONTE, RICHARD GODOY, ENCABEZÓ LA PRIMERA REUNIÓN DE COORDINACIÓN DE LA FIESTA DE LA TIRANA 2024.

# Comienzan las reuniones para la fiesta de La Tirana

**Autoridades ya iniciaron los trabajos de coordinación para la celebración religiosa del norte que se realizará en el mes de julio.**

Daniela Ortega Novoa  
 cronica@estrellaiquique.cl

**Y**a se iniciaron las reuniones de coordinación para la Fiesta de La Tirana 2024. La actividad fue coordinada por la Municipalidad de Pozo Almonte y contó con la asistencia de autoridades regionales, religiosas, representantes policiales y organizaciones civiles.

Cerca de 50 personas participaron de la cita y entre ellas participaron la delegada provincial del Tamarugal, Camila Castillo; el seremi del MOP, Juan Papic; el seremi de Salud, David Valle; el rector del Santuario de La Tirana, Eduardo Parraguez, entre otros.

El alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy, quien encabezó la instancia, destacó la presencia de las autoridades para la primera reunión de coordinación de la festividad de La Tirana para este año y explicó que en esta oportunidad los énfasis de la reunión fueron temas de salud, por el agua, temas de seguridad y también la conectividad, tan-

to telefónica como vial. “Esta ha sido una reunión con mucho que trabajar, agradecemos a quienes estuvieron presentes, a la Federación de los Bailes Religiosos y a cada uno de quienes integraron esta reunión, todos quedamos con mucha tarea y mucho compromiso. Vamos a seguir trabajando hasta que llegue la fiesta en coordinaciones más precisas y por áreas”, comentó el edil.

Por su parte, el rector del Santuario de La Tirana, el sacerdote Eduardo Parraguez, recordó que la fiesta de La Tirana es una celebración enorme que engloba una gran cantidad de recursos que no solo son monetarios, sino también humanos.

El religioso destacó la participación de los danzantes de la Virgen de La Tirana, los peregrinos y de todos los voluntarios que se desplazan hasta el poblado de la comuna de Pozo Almonte para que todo se desarrolle sin contratiempos.

“Sin duda se requiere de muchas coordinaciones, del esfuerzo de cada

uno. Primero cada uno debe cuidarse, cuidar a su gente, cuidar el entorno, es una fiesta que se debe generar en el mejor clima, pero por eso, son también importantes estas reuniones de coordinación, donde la autoridad sanitaria, de transporte y de seguridad nos han dado algunas recomendaciones para poder coordinarnos de la mejor forma y tener esta gran fiesta de la Carmelita”, comentó Parraguez.

Mientras que el seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, dijo que quedaron contentos con la primera reunión de coordinación para la celebración de julio, porque se tocaron diversos temas que afectan a la salud de población que asiste a la fiesta religiosa, “sobre todo aquella que va a llegar en esta fecha en gran masa al pueblo de La Tirana, temas como la falta de agua, como la instalación de carritos de alimentos sin autorización, como la nueva alerta sanitaria con los mosquitos de interés sanitario, así como también el crudo invierno

“Realizar todas las actuaciones que se requieran para que danzantes y la familia puedan disfrutar de esta fiesta ...”

Camila Castillo,  
 delegada presidencial  
 provincial del Tamarugal

que nos va a venir encima, son temas importantísimos para salud”.

La delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, refirió que “ya nos estamos preparando para la próxima fiesta de La Tirana de este año 2024. Estuvimos en el pueblo convocados por el alcalde de Pozo Almonte y diversos servicios públicos participando en la primera reunión de coordinación, para poder realizar todas las actuaciones que se requieran para que bailarines y la familia puedan disfrutar de esta fiesta y que así sea una Tirana ordenada y segura”.